

Herzlichen Dank

Ernst Buri-Streit

Es schmerzt, einen so lieben Menschen zu verlieren. Es gibt uns aber Trost zu wissen, dass so viele ihn gern hatten.

Deshalb danken wir für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für den Händedruck, wenn die Worte fehlten, für die Zuwendungen zur Grabgestaltung sowie für die grosszügigen Spenden an die Berghilfe und all denen, die Ernst auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Ein spezieller Dank geht an Pfarrer Marc Lauper für die tröstenden Worte und die berührende Gestaltung der Trauerfeier.

Ebenso danken wir Res und Heinz Soltermann und der Organistin Ursula Schäfer für die musikalische Umrahmung sowie der Sigristin Frau Sarah Jucker für die passende Dekoration in der Kirche.

Von Herzen vielen Dank an die Spitex la dolce vita, Stettlen und Dr. Eggenberger für die professionelle Begleitung.

Danke auch an Beat Grunder, Bestattungsdienst Utzigen für die einfühlsame Betreuung.